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ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA 
EL DÍA 1 DE OCTUBRE DE 2013 

     
ASISTENTES:   
Presidente:   Margarita Martínez Trancón    
Miembros Junta de Facultad: 
Antonio González Mateos, Teresa Antequera Rojas, Mario J. Santillana Barragán, Juan Manuel 
Alonso Rodríguez, José Manuel Vivo Rodríguez, Rafael Blasco Plá, Ginés María Salido Ruiz, Mª 
Inmaculada Mateos Montero, Carlos Javier Pérez Sánchez, Araceli Rabasco Mangas, José Augusto 
García-Agúndez Pérez Coca, David Reina Esojo, Juan Enrique Pérez Martín, Antonio Javier Masot 
Gómez-Landero, Rosario Pascual Pascual, Mar Rodríguez Jovita, Luis Gómez Gordo, Sebastián J. 
Hidalgo de Trucios, Juan Antonio Rosado Dionisio, José Antonio Tapia García, Mª Jesús Andrade 
Gracia, Germán Fernández Corrales, Manuel Gómez Blázquez, Elena Lambán Gascón, Pedro 
Rocha López,  
Secretario: Alberto Quesada Molina 
Excusan su asistencia: María Elena Bermúdez Polo; Juan Blanco Ciudad y Amanda Manzano 
Orduña.   
Porcentaje de asistencia: 69,2%  
Invitados: Santiago Andrés Díaz 
 
En Cáceres, siendo las doce horas del día uno de octubre de dos mil trece, se reúne en sesión 
extraordinaria la Junta de Facultad de Veterinaria bajo la presidencia de la Decana de la Facultad, 
Dña. Margarita Martínez Trancón, y con la asistencia de los miembros arriba citados, para tratar los 
temas indicados en el siguiente orden del día: 
 

1.- Informe de la Sra. Decana y equipo.  
2.- Propuesta y aprobación, si procede, de la concesión del Premio San Francisco de Asís en 
su convocatoria 2013. 
3.- Informe a la Junta de Facultad del programa preliminar de actividades para la semana 
cultural del centro. 
4.- Propuesta y aprobación de modificación de fechas de examen.    
5.- Propuesta y aprobación, si procede, del nombramiento de Alumnos Distinguidos y del 
Premio Extraordinario de Licenciatura correspondiente al curso 2012/13.  
6.- Asuntos de trámite.  
7.- Ruegos y preguntas. 

 
Abre la sesión la Sra. Decana y la Junta pasa a tratar los puntos del orden del día. 
 
Punto 1. Informe de la Sra. Decana y equipo.  
 

1.1. La Sra. Decana informa del ofrecimiento de la Brigada Mecanizada XI de Extremadura a 
la Facultad de Veterinaria de la UEX para participar en labores de cooperación en Líbano. 
Varios Profesores de la Facultad de Veterinaria han aceptado el ofrecimiento de 
cooperación y se desplazarán a Líbano durante 10 a 12 días el próximo de mes de Febrero. 
El próximo 10 de Octubre, a las 12:00, en el salón de actos de la Facultad, se imparte una 
conferencia informativa impartida por un responsable del ejército sobre la misión actual en 
Líbano y por el profesor Librado Carrasco, Decano de la facultad de Veterinaria de 
Córdoba. 
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1.2. La Sra. Decana informa de la celebración de la conferencia de decanos de facultades de 
veterinaria celebrada en Lorca (Murcia) los días 18 y 19 de Septiembre de 2013. En esta 
reunión se trataron diferentes  temas, entre los que destacan los siguientes. Próxima 
publicación en la directiva europea del reconocimiento por parte de la Comisión europea de 
los grados en veterinaria que sustituyen a las licenciaturas. Elaboración de un escrito 
dirigido al Director General de política Universitaria por las directivas de las conferencias 
de de veterinarios y odontólogos en el que se solicita que se reconozca la labor asistencial. 
Se elaboró un documento que recoge los requisitos mínimos necesarios para el 
funcionamiento de una Facultad de Veterinaria: HCV con atención 24h al día/365 días al 
año, granja con al menos una especie productiva, Planta piloto de Tecnología de alimentos 
de origen animal, y acceso a los servicios públicos oficiales de inspección. 
 

1.3. La Sra. Decana agradece el esfuerzo a los profesores que han participado en la noche de 
los investigadores, el pasado 27 de Septiembre, evento que ha tenido un gran éxito de 
público. 

 
1.4. La Sra. Decana informa de que, de acuerdo al Decreto 220/2012 por el que se regula "la 

autorización de implantación, modificación, supresión de enseñanzas universitarias 
oficiales y renovación de su acreditación", se ha presentado a la Junta de Extremadura la 
solicitud para la implantación de un Grado en Bioquímica en la Facultad de Veterinaria. En 
principio, el plazo para obtener una respuesta es de 6 meses.   

 
1.5. La Sra. Decana informa de la convocatoria 2013 de ayudas para memorias de licenciatura, 

proyectos de fin de carrera y mejores expedientes, convocada por la Universidad de 
Extremadura y distintos ayuntamientos. En el caso de los premios, las ayudas están 
destinadas a personas nacidas o residentes en los municipios involucrados, y en las ayudas 
al estudio al desarrollo de proyectos  cuya temática sea de su interés.     

 
Punto 2. Propuesta y aprobación si procede del premio S. Francisco de Asís en su 
convocatoria de 2013. El Sr. Secretario Académico, en representación de la comisión de Extensión 
y Cooperación Universitaria, informa de la propuesta de D Alfonso Díaz García, veterinario de la 
Excma. Diputación de Cáceres, como candidato a optar al premio San Francisco de Asís de 2013. 
Entre los méritos de este profesional que motivan esta propuesta se explica que, como gerente de la 
Sociedad Agropecuaria Provincial y durante un periodo cercano a los 20 años, ha recibido 
numerosos grupos de estudiantes en la granja mejoradora de merino precoz de la mencionada 
institución, contribuyendo muy significativamente al desarrollo de las prácticas de asignaturas de la 
Licenciatura en Veterinaria de este Centro como "Enfermedades Parasitarias", "Nutrición" y 
"Producción Animal", entre otras. La propuesta se aprueba por asentimiento.  

 
Punto 3. Informe a la Junta de Facultad del programa preliminar de actividades para la 
semana cultural del centro. El Sr. Secretario Académico, en representación de la comisión de 
Extensión y Cooperación Universitaria, informa del programa preliminar de actividades para la 
semana cultural del centro, que se desarrollará entre los días 21 y 25 de Octubre de 2013. Este 
programa preliminar se adjunta como anexo I a la documentación de este Acta.  
-La Sra. Decana interviene para agradecer a los miembros de la Comisión de Extensión y 
Cooperación Universitaria el esfuerzo realizado en la programación de la semana cultural del 
centro. 
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Punto 4. Propuesta y aprobación de modificación de fechas de examen. El Sr. Vicedecano de 
Ordenación Académica informa de la propuesta de modificación del calendario de exámenes de la 
convocatoria de Enero (2014) del Grado en Veterinaria, a petición de los alumnos de 5º del Grado, 
retrasándose la fecha de la asignatura optativa "Clínica de pequeños Animales" al 27 de Enero. A 
partir de este momento se producen diversas intervenciones, en las que participan el Sr. David 
Reina, la Sra. Elena Lambán, la Sra. Mª Inmaculada Mateos, el Sr. Ginés Salido, el Sr. Enrique 
Pérez y la Sra. Decana. Se discute la posibilidad de establecer algún tipo de norma que regule (o 
impida, en su caso) los cambios de fechas de examen o incluso la existencia de convocatorias 
extraoficiales, que distorsionan la organización académica del centro y ejercen una presión añadida 
sobre los profesores que no atiende estas peticiones de los alumnos, y que prefieren atenerse a la 
normativa aprobada por el centro. Se recuerda a los miembros de la Junta de Facultad que la 
normativa debe cumplirse obligatoriamente, incluyendo los calendarios de examen aprobados en la 
Junta de Facultad. Finalmente, la propuesta del nuevo calendario de exámenes se aprueba por 
asentimiento, y se adjunta como anexo II a la documentación de este Acta.  
  
Punto 5. Propuesta y aprobación, si procede, del nombramiento de Alumnos Distinguidos y 
del Premio Extraordinario de Licenciatura correspondiente al curso 2012/13. El Sr. Secretario 
Académico de la Facultad de Veterinaria procede a nombrar los candidatos a: Premio 
Extraordinario de Licenciatura, Alumno Distinguido de Licenciatura y Premio al Mejor Expediente 
en Máster. Dª Araceli Rabasco interviene para señalar que algunos de los alumnos señalados no han 
finalizado aún los estudios de máster, a lo que el Secretario de la Facultad responde que 
probablemente el listado consultado es erróneo y que se revisará en consecuencia. La Sra. Decana 
interviene para señalar que este tema podría ser considerado un asunto de trámite, y que se elevará 
la propuesta en el Acta definitiva una vez corregidos los errores. Una vez actualizados los datos, las 
distintas categorías y los alumnos propuestos en cada caso son:     
 

• Premio Extraordinario de Licenciatura en Veterinaria, D. Daniel Lozano Ojalvo 
• Alumno Distinguido de la Licenciatura en Veterinaria, D. Federico Sierra Rodríguez 

de la Rubia 
• Alumno Distinguido de la Licenciatura en Bioquímica, Dª. Carmen Ballesteros 

Reviriego 
• Premio al Mejor Expediente del Máster Universitario en Ciencia y Tecnología de la 

Carne, D. Carlos Fernández Barrera 
• Premio al Mejor Expediente del Máster Universitario en Investigación en Ciencias 

de la Salud, Dª. Patricia Martín Muñoz. 
 

-La Sra. Dª Mar Rodríguez Jovita interviene para solicitar que en futuras ocasiones se realice la 
convocatoria oficial del Premio extraordinario de la Licenciatura en Veterinaria. 
-El Sr. Secretario Académico informa de que no se ha considerado necesario realizar la 
convocatoria oficial ya que el número de posibles candidatos que cumplen los requisitos (Tesis de 
Licenciatura defendida en el curso 2012/13 y calificación del expediente superior a notable) es muy 
reducido, por lo que se ha contactado directamente con los posibles interesados, simplificando así 
su tramitación.  

Punto 6. Asuntos de trámite. El Sr. Responsable de Calidad del Centro informa de que el 
Vicerrector de Calidad e Infraestructura ha asignado la tarea de analizar las solicitudes de 
reconocimiento de créditos a los propios centros. Fruto de ello ha sido el trabajo 
desarrollado por la Comisión de Calidad de la Facultad, que ha generado un listado con las 
solicitudes presentadas, en el que se incluye el nº de créditos y el motivo de su 
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reconocimiento. Solicita que se confíe en el buen hacer de la Comisión a este respecto, 
aprobando la propuesta de reconocimiento de créditos efectuada, y que si se considera 
necesario que se soliciten las aclaraciones oportunas. La propuesta de reconocimiento de 
créditos se aprueba por asentimiento, y se acompaña, como anexo III, a la documentación de 
este Acta. 

 

Punto 7.- Ruegos y preguntas. No se produce ninguna intervención al respecto. 
 
La Sra. Decana levanta la sesión, siendo las 12,55 h  del día 1 de Octubre de 2013. 
        VºBº   

LA DECANA       EL SECRETARIO ACADÉMICO  

Margarita Martínez Trancón   Alberto Quesada Molina 


